

Hasta siete equipos de la ciudad compiten en las 'Spain Skills'

Este torneo enfrenta a varios grupos de FP para ver quién lo hace mejor

Por Daniel Sola

El director Provincial de Educación, José Manuel Calzado, informó de que desde el pasado lunes un grupo de cinco equipos melillenses estudiantes de Formación Profesional se encuentran en Madrid disputando la competición nacional 'Spain Skill' que pondrá a prueba sus habilidades.

Los alumnos tienen que realizar dentro de su familia profesional una serie de actividades encargadas por el jurado. Este sábado se realizará la exposición de los trabajos y el domingo se conocerá el veredicto de los jueces. Las familias profesionales en la que participan los melillenses son: Instalaciones Eléctricas, Informática, Cocina y Cuidados Auxiliares. Melilla está representada en los tres primeros cursos con un equipo mientras que en el último hay dos.

Los centros 'Reina Victoria Eugenia', 'Leopoldo Queipo' y 'Juan Antonio Fernández' están representados en esta delegación, que está coordinada por Pablo Céspedes, profesor de FP en el 'Reina Victoria Eugenia'.

Calzado destacó que no solo se tiene que valorar en Educación "el esfuerzo de los alumnos si no también la excelencia del trabajo bien hecho".

Melilla acogerá por primera vez la celebración de la fase local de la Olimpiada de Economía

Los tres mejores alumnos de la prueba que tendrá una estructura similar a la Selectividad pasarán a la fase nacional que se disputará en Reus

Por Daniel Sola

El decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Juan Antonio Marmolejo, avanzó que este año Melilla acogerá la Olimpiada de Economía aunque todavía no hay fechas exactas para la celebración del evento, aunque será en el mes de marzo cuando comience el proceso de organización.

A pesar de que es la primera vez que se organiza en Melilla, es la cuarta vez que participa la Facultad de Ciencias Sociales del Campus de Melilla. Los tres mejores resultados acudirán a Reus con todos los gastos pagados y en compañía de un coordinador, el profesor Antonio Cerdá, dado el especial entusiasmo que demostró para poder traer esta competición académica a la ciudad autónoma.

El alumno que consiga la mejor nota optará a una matrícula gratuita en cualquier materia de la Facultad de Ciencias Sociales de la UGR. Marmolejo apuntó que se está trabajando para que los otros dos alumnos destacados también se beneficien de este premio, aunque de momento solo puede garantizar el del primero.

Año de la Estadística

Marmolejo comentó que desde su Facultad se están organizando varios eventos que conmemoren el año internacional de la Estadística. Como parte de estas actividades, se celebrará el 'II Certamen del Sur 2013. Incubadora de Sondeos y Experimentos' para trabajos de estadística presentados por estudiantes de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos.



Juan Antonio Marmolejo, Joaquín Arana y José Manuel Calzado durante la explicación de las olimpiadas

El objetivo del certamen es fomentar el interés de los estudiantes por la Estadística. La novedad de este año es que de entre los trabajos presentados en la fase local se premiará al mejor, independientemente de si pasa más rondas en la fase regional. Marmolejo quiso expresar públicamente su gratitud a la Consejería de Educación y Colectivos Sociales, su colaboración para que este proyecto se pudiese llevar a cabo.

Como condiciones del certamen, pueden presentarse los alumnos de Secundaria o Formación Profesional y los grupos serán como máximo de cua-

tro integrantes, pudiendo también presentarlo individualmente.

El trabajo, que estará tutorizado por un profesor de estadística podrá versar sobre tres ejes: un sondeo diseñado por los participantes sobre un tema de interés general o de un centro educativo; un plan experimental para comparar dos productos o la utilización de datos oficiales con el fin de realizar un trabajo estadístico. El informe escrito del mismo no podrá exceder de las 25 páginas y deberá estar acompañado de un Power Point.

En el escrito se deberá detallar el objeto de estudio, la recogida de datos,

la información y los resultados obtenidos así como las conclusiones.

El plazo de inscripción comenzó el 1 de febrero y acabará el próximo 22 de abril. Será el 20 de mayo cuando acabe la presentación de trabajos. En la web <http://www.incubadoradesondeos.es/> se pueden ver todas las bases de este concurso.

Por último, Marmolejo quiso agradecer la labor de María José Nieto y comentó que este año habrá un premio de 500 euros para mejor trabajo, algo con lo que esperan subir la cifra de cinco trabajos presentados el año pasado.

CAPACITACIÓN ESPECIALISTAS PASI

EN PROGRAMACION Y DESARROLLO DE SOLUCIONES

Duración: 720h. Fecha de inicio: 11 Marzo 2013.
Modalidad: mixta (presencial/online) Inscripciones hasta el 4 de Marzo de 2013.

EN SERVICIOS DE INTERNET

Duración: 720h. Fecha de inicio: 18 Marzo 2013.
Modalidad: mixta (presencial/online) Inscripciones hasta el 11 de Marzo de 2013.

Inscripciones:

www.proyectopasi.es
Serglobin. c/Jazmín, nave G-21. Pol. SEPES.
Tel. 952692113 (mañanas).

Más información:

www.proyectopasi.es
info@proyectopasi.es
Formación GRATUITA





El Campus tiene pasarelas para facilitar la llegada de los estudiantes de Formación Profesional a sus instalaciones.

Todos los alumnos de FP podrán cursar carrera universitaria el curso que viene

Gracias a la convalidación de asignaturas, los estudiantes de determinadas familias profesionales podrán lograr un título universitario sin tener que empezar desde cero

Por Daniel Sola

Los alumnos de Formación Profesional de Ciclo Superior que quieran cursar una carrera universitaria lo tienen más fácil ya que el Campus de Melilla de la Universidad Granada (UGR) pone a disposición la posibilidad de convalidar sus estudios por algunas asignaturas, que podrían llegar a completar un cuatrimestre.

El único requisito que se exige es el de querer cursar una carrera relacionada con la familia profesional en la que se haya especializado. Como ejemplo, supone una medida para el reconocimiento de 30 créditos para aquellos

que estudien el grado de Técnico Superior en Administración y Finanzas que se imparte en la actualidad en el IES 'Leopoldo Queipo', el de Técnico Superior en Comercio Internacional o el de Gestión Comercial y Marketing, entre otros.

El vicedecano de Investigación y Posgrado, Joaquín Arana, declaró que esta iniciativa ya se desarrollaba en varias universidades españolas. Asimismo, cifró en unos 800 los alumnos que podrían beneficiarse de esta posibilidad desde finales de los años 90 hasta la actualidad.

Para saber cuáles son las asignaturas

que se convalidarían Arana animó a los interesados a acercarse por las dependencias del Campus o contactar con ellos mediante las redes sociales.

Como ejemplo puso que para los técnicos superiores en Administración y Finanzas que quieran cursar Administración y Derecho Empresarial se convalidarían asignaturas como Contabilidad General o Derecho Fiscal entre otras.

Asimismo, aclaró que este curso será solo en Ciencias Sociales y que esta posibilidad estará disponible para el resto de carreras a partir del curso que viene.

El director Provincial de Educación, José Manuel Calzado, volvió a mostrar su apoyo a la Formación Profesional, de la que dijo que era "uno de los pilares básicos para poder desarrollar la formación de los jóvenes".

"Es uno de las herramientas más importantes que existen dentro de la educación. Hay que seguir trabajando en esta línea de potenciación de la FP, abriendo nuevos ciclos, actualizando los que ya tenemos y reconociendo el esfuerzo de los alumnos con títulos", aseguró.

En el mismo sentido, explicó que la FP es un instrumento "muy útil" para

que los jóvenes diseñen su futuro, ya que "lo necesitan los países avanzados".

Por su parte, el decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Juan Antonio Marmolejo, subrayó que Ciencias Sociales fue la primera facultad de las que conforman la UGR que adoptó esta medida y que a partir de ahí varias facultades de la UGR siguieron su camino.

Son muchos los jóvenes que aprovechando la crisis han retomado los estudios para poder mejorar su formación mientras no están trabajando. Esta opción supone una ayuda importante para aquellos que se quieren hacer con un título universitario para complementar al obtenido en Formación Profesional.



ALUMINIOS ALMEL

CARPINTERIA DE ALUMINIO Y PVC

Telefonos: 952 69 47 34
638 06 62 83
638 06 62 84

PUERTAS Y VENTANAS DE ALUMINIO CORREDERAS
ABATIBLES PRACTICABLES OSCILOBATIENTES
CERRAMIENTOS COCINA TERRAZAS LAVADEROS
ETC.
PUERTAS Y REJAS DE HIERRO BARANDAS ETC.
PERSIANAS DE TODO TIPO SIN OBRA
CRISTAL NORMAL CLIMALIT-PALILLERIA



C/ Escultor Mustafá Arruf, 4
Edificio Miguel de Cervantes Local 5